



PASTRANA

... El Festival Ducal busca reinventarse

El Festival Ducal de Pastrana celebrará su nueva edición desde el jueves 12 hasta el domingo 15 de julio. Fechas en las que Pastrana recreará su historia renacentista a través de obras de teatro, conferencias, romances... y gastronomía, con una Ruta de la Tapa.

La Junta 'abre el grifo'

Más de 9.000 empresas ya han recibido casi 3.000 millones

Desde esta semana, más de 9.000 empresas de la región respiran más tranquilas. ¿El motivo? La Junta ha 'soltado la pasta' gracias a la operación de pago a proveedores y que, desde esta semana, ha permitido 'la circulación de casi 3.000 millones de euros.

"Hoy es un día de alegría para la región, ya que se hace efectivo el pago", aseguraba el consejero de Hacienda, Arturo Romaní, en el transcurso de una entrevista en un programa de Castilla-La Mancha Televisión. Tal y como explicaba Romaní, el pago tendrá un impacto "trascendental" en la economía de la región, ya que había empresas que "estaban esperando el dinero desde hace varios ejercicios para acometer inversiones, contratar a más gente o simplemente no cerrar sus negocios".

Sobre las condiciones del préstamo, el consejero de Hacienda ha remarcado que son muy favorables para Castilla-La Mancha, dado que se concederán dos años de carencia y la cantidad se devolverá con un interés del 5,9 por ciento. A juicio de Romaní, el pago a los proveedores es una de las mejores noticias desde el inicio de la legislatura, de la que estos días se ha cumplido un año. "Castilla-La Mancha inspira ahora más confianza y credibilidad. Si que-



Arturo Romaní, en un momento de la entrevista

2.918
MILLONES DE EUROS
Es el dinero que ya han cobrado los proveedores

remos que alguien se fije en esta región para generar riqueza, no podemos estar en el punto de mira por ser la comunidad autónoma que tiene el récord de déficit o el de deuda con proveedores".

COSPEDAL, EJEMPLO EN EE.UU.

Romaní destacaba el reciente artículo publicado por el periódico estadounidense *The Wall Street Journal*, donde se hacía un repaso de las principales medidas de ahorro que ha emprendido el Gobierno de María Dolores Cospedal. "Nos ponen como ejemplo de una región que está decidida a cumplir

con el déficit. No hay más remedio que ajustar las cuentas públicas, ya que uno tiene que valorar con qué ingresos cuenta", explicaba

PRESUPUESTOS

Por otro lado, el consejero de Hacienda ha expresado su voluntad de diálogo con el Partido Socialista para aprobar la Ley de Presupuesto Generales de Castilla-La Mancha, que se votará el próximo 11 de julio en las Cortes regionales. "La voluntad de diálogo del Gobierno es absoluta. Pero no hemos visto ninguna idea de peso por parte del PSOE. Cuando uno propone hacer un gasto, tiene que proponer a la vez un ingreso".



Aspecto de la nueva web

La Junta estrena una web 'a coste cero'

Desde ayer jueves, el Gobierno de Castilla-La Mancha estrena una nueva página web. Atrás queda la dirección habitual, www.jccm.es. A partir de ahora, todo aquel que desee estar informado de la actualidad regional desde un punto de vista institucional deberá teclear www.castillalamancha.es. Como principal novedad, el ahorro, ya que será desarrollada con recursos propios, lo que permitirá al Gobierno de María Dolores Cospedal ahorrar más de 1,5 millones de euros. El portavoz de la Junta y consejero de Presidencia y Administraciones Públicas, Leandro Esteban, ha explicado que emplea software libre, y ofrecerá "más contenido, más comunicación, más información y una mejor gestión", y se organiza de una manera "más eficiente" desde el punto de vista temático. La web está dirigida de una manera singular a los emprendedores y de una manera genérica a los ciudadanos.

LA PRESIDENTA REGIONAL DEBERÁ ACUDIR AL JUZGADO NÚMERO 5 EL 18 DE JULIO

Cospedal, citada a declarar en Coslada

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, la acladada de Ciudad Real, la popular Rosa Romero, el portavoz del PP en las Cortes regionales, Francisco Cañizares, y el director de Detectives Almirante, Isidro García, han sido citados el próximo 18 de julio en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Coslada (Madrid) a la audiencia previa al juicio.

La decisión del Juzgado se produce por la demanda presentada por Detectives Almirante el pasado mes de enero por el "grave perjuicio" que a su juicio

le han causado las manifestaciones que los tres populares realizaron contra esta empresa y su director en enero y febrero de 2011, al asegurar que tenía el encargo del PSOE de investigar a dirigentes del PP de Castilla-La Mancha.

La diligencia del Juzgado, recogida por Europa Press, acuerda convocar a las partes a la audiencia previa al juicio para "intentar un acuerdo o transacción entre las mismas" sobre este caso y para examinar las cuestiones procesales para la prosecución y finalización del proceso.

Además, se pretende fijar con preci-

sión el objeto del proceso y los extremos de hecho y de derecho sobre los que exista controversia. El Juzgado señala que si las partes no comparecieran personalmente, sino a través de sus procuradores, deberán otorgar a estos poder para renunciar, allanarse o transigir; y que si la parte demandada no acudiera a la audiencia, el acto se entenderá solo con el actor. Isidro García González, que ha reconocido ser militante socialista, presentó la demanda por "intromisión ilegítima en el honor" y solicita a cada uno una indemnización de cien mil euros, según ABC.



La presidenta regional Cospedal